

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Ekstrak Etanol Duan Bangunbangun (*Plectranthus amboinicus* L. Spreng) Terhadap Histologi Pulmo Pada Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) Yang Diinduksi BaP” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ingin sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si, Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan, kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan termakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini yang selalu memberikan saran dan masukan, serta kepada bapak dan ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, dan kepada pihak-pihak Laboratorium Biologi dan Laboratorium Balai Veteriner Medan yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian di laboratorium.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang disayangi Ayahanda Lunas Sembiring dan Ibunda Elderia Henriaty Sihombing yang senantiasa memberikan cinta kasih dan dukungan doa maupun material. Terimakasih kepada saudara terkasih Pretty Susanna Sembiring, Fini Apriyanti Sembiring, dan Efrananta Sembiring yang telah mendukung, medoakan dan hadir dalam hidup penulis.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, November 2021

Penulis

Timbul Sahat Martua Sembiring

NIM. 4172220004

THE
Character Building
UNIVERSITY